

El IV Workshop en Grupoanálisis se celebrará en los locales del:

Hotel Maisonnave

de Pamplona
C/ Nueva, 20

Tfn. (948) 222600 Fax (948) 220166

Con el Hotel hemos acordado unas tarifas de 7.700 la habitación doble y de 6.700 si es para uso individual, que incluye desayuno Buffet.

Los que vengáis de fuera, deberéis hacer vuestra reserva de habitaciones directamente con el Hotel.

Hemos establecido una cuota de inscripción de 22.000 ptas., que cubrirá los gastos de celebración del Workshop, las comidas de trabajo de los días 26 y 27, la cena del día 27 y el aperitivo de despedida del día 28.

Empezaremos a trabajar el día 26 a las 9:30 de la mañana y terminaremos el Workshop el día 28 a mediodía.

El pago de la cuota de inscripción de 22.000 ptas., debe realizarse mediante transferencia bancaria a:

Centro de Psicoterapia y Formación
Analítica (F. del Amo)
Caja de Ahorros Municipal de
Pamplona.
Sucursal Conde Rodezno, 6
C/C 2053 0022 7 1 3000020564

Enviar el Boletín de inscripción junto con la copia de la transferencia antes del día 15 de Enero a:

**Centro de Psicoterapia y Formación
Analítica**

Plaza Conde Rodezno, 8 - 5º
31003 - Pamplona

Podemos dar más información y comunicarnos en:
Teléfono (948) - 242295
de lunes a jueves 12:30-13:30
Fax (948) - 236214
de lunes a Jueves de 10 a 19 horas

1.5.96 CONVOCATORIA IV WORKSHOP

**IV WORKSHOP INTENSIVO
EN
GRUPO ANÁLISIS**

TALLER PARA EL DIALOGO

**Pamplona
26, 27 y 28 de Enero
1996**

Hotel Maisonnave

**ORGANIZA
CENTRO DE PSICOTERAPIA
Y FORMACION ANALITICA
DE PAMPLONA**

En Noviembre de 1994 nos reunimos en Barcelona, convocados por Grup d'Anàlisi Barcelona para celebrar el III Workshop en Grupoanálisis. Allí asumimos el compromiso de organizar el siguiente en Pamplona.

Nos ha llevado un poco de tiempo que seguramente tiene que ver con el "difícil camino hacia la cultura grupal" que titulaba el III Workshop de Barcelona y que nos parece que podría titular éste.

El título se ha transformado en "Taller para el diálogo", que viene a hablar del proceso de cambio del pensamiento egocéntrico hacia la apertura a un pensamiento grupal.

En "El péndulo de Foucault", Umberto Eco pone en boca de Lia una explicación simple y vital de porqué los números mágicos son éstos y no otros. Son éstos porque hacen referencia a características de nuestro cuerpo.

Jean M. Auel en "El clan del Oso Cavernario" marca en Ayla, la diferencia con respecto al viejo hechicero de que ella puede conceptualizar un número mayor que el que suma el total de los miembros de su familia y del Clan.

¿ Qué decimos cuando desde lo teórico establecemos en 21 el número de miembros a partir del cual entraremos en el ámbito del grupo mediano ?

Quizás estemos haciendo referencia al número de miembros que ya no podemos contar con los dedos de nuestras manos y nuestros pies y que

exige ser contado de otra manera. De una manera no egocéntrica. Quizás tampoco sea casual que se haya mantenido que la mayoría de edad se alcanza a los 21 años, momento en el que se considera que ya estamos listos para salir de nuestra familia para encontrarnos con "los otros" y lidiar con la frustración.

Nuestro grupo interno, nuestro pequeño mundo familiar entrará en crisis en el encuentro con los otros grupos. En el grupo pequeño, para resolver los conflictos, contamos con la posibilidad de satisfacer algunas necesidades básicas individuales.

Sin embargo, cuando el número de miembros de un grupo supera el de los dedos que cada cual tenemos (20 más o menos) con lo que nos encontramos de entrada, es con la frustración de esas necesidades y pocas esperanzas razonables de satisfacerlas con los recursos de lo que nos es familiar.

Desde éstos pensamientos os convocamos en pleno centro de la vieja Pamplona. Allí donde hace siglos nos despedazábamos intentando pasar del viejo modelo integrativo de Los Burgos, al de una ciudad moderna.

Desde el primer workshop en Grupoanálisis convocado en 1980 en Barcelona, hay en marcha un proceso de reflexión conjunta que se ha interesado por el paso de lo verbal a lo conceptual, del individuo al grupo, de la identidad grupal al nacimiento de una cultura grupal. Se trata pues de un proceso grupal continuo de integración de diferencias y de paso de lo verbal

a lo conceptual en una espiralidad de trabajo a lo largo del tiempo.

Dirigido a:

Así pues estáis invitados todos los que tengáis como interés o dedicación el trabajo grupal cualquiera que sea vuestra área de intervención, especialmente si estáis interesados en profundizar en éstos fenómenos y experiencias. Con la intención de asomarnos juntos a una experiencia de grupo mediano os esperamos.

Método:

Proponemos el utilizado en nuestro encuentro de Barcelona. El grupo mediano de unas 25 personas, trabajará en 10 espacios de hora y media sin conductor y con las figuras de **hombre-mujer en la frontera**. Begoña Trojaola y Ernesto Gonzalez de Mendivil han dado su conformidad para desarrollar esa función.

A modo de aperitivo y precalentamiento, nos proponemos enviar alguna documentación escrita al respecto tan pronto tengamos noticias de tu participación.